

五郷地区合同運動会(6月2日開催)

今年は保護者、地域のご理解を得て、9月から6月に時期を早め、皆様に支えられながら、子ども達を中心に地域が一体となり、開催することができました。あいにくの雨で午後の部は

短縮となり、取りやめになる種目もあるなど、楽しみにしていた方にはご迷惑をおかけしました。裏面の写真にもあるように「笑顔あふれる運動会」でした。子どもたちは、自分たちの競技や演技だけでなく、種目の運営にもかわり、活躍させていただきました。



ソフトテニス県大会(6月16日開催)

5月の熊野地区予選を突破した3年生女子が出場しました。初戦は第1ゲームを落としたものの、2人のストロークとボレーがさえ、連続4ゲームを取り、勝利を収めました。2回戦では、リードした場面もありましたが、あと一步のところまで敗れました。次は最後の総合体育大会です。応援よろしくお願いします。



くろしお学園との交流会(6月18日開催)

もう10年以上続いている取組です。今年は絵本の読み聞かせ、3つのワークショップ、音楽交流会を企画し、くろしお学園からは「バナナ体操」を紹介してもらいました。ワークショップでは手作りのゲームで、音楽交流では器楽演奏の中で飛び入りの指揮者とコラボするなど、楽しんでもらうことができました。くろしお学園の児童生徒のみなさんのたくさんの笑顔に出会うことができました。また、準備から進行、あいさつなど五郷中の生徒の優しさと成長を感じた交流でした。昼食後はプレイルームでの交流、高等部の授業参観を行いました。帰る際には見送りを受け、心があたたかくなった一日でした。



～くろしお学園との交流会の振り返りより～

3年女子:ワークショップの釣りは楽しそうにしてくれていて、一生懸命魚を作った甲斐があった。班のみんなと話すことの難しさもわかった。

3年女子:司会、はじめ・終わりの言葉など、緊張せずにしっかりと言えた。時間を意識して進行できた。喜んでもらえて良かった。

2年男子:絵本では緊張して練習より速くなってしまった、会話はできなかったけど、アイコンタクトでわかり合えることもあるとわかった。

五郷地区合同運動会スナップ

